
Consiglio interclasse dei Corsi di studio in Ingegneria informatica

In data 19/07/2022, alle ore 12:00 presso A310 presso ED.06 Viale delle Scienze si riunisce il Consiglio
interclasse dei Corsi di studio in Ingegneria informatica per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

Comunicazioni - Altro argomento ;
Ratifica Dispositivi Urgenti - Altro argomento ;
Schede di trasparenza Offerta Formativa 22-23 - Altro argomento ;
Doppio Titolo di Laurea con L'Università d'Artois - Altro argomento ;
Relazione Annuale del NdV - anno 2022 - Altro argomento ;
Istanze Studenti Sistematizzate - Pratiche Studente ;
Altre istanze studenti - Altro argomento ;
Istanze Docenti - Altro argomento ;
Varie ed eventuali - Altro argomento .

Sono presenti: Ala Guido, Auria Salvatore Lucio, Brandolini Barbara, Castelli Giovanni, Chella Antonio, De
Paola Alessandra, Dergano Gemma, Ferraro Pierluca, Gaglio Salvatore, Garbo Giovanni, La Cascia Marco,
Lo Presti Liliana, Lo Re Giuseppe, Martino Fabrizio, Morana Marco, Mosca Mauro, Peri Daniele, Sciacca
Riccardo, Seidita Valeria, Sorbello Rosario, Valenti Angela, Vassallo Giorgio.

Sono assenti giustificati: Ardizzone Edoardo, Fagiolini Adriano, Francomano Elisa, Pirrone Roberto,
Tinnirello Ilenia.

Sono assenti: Abbate Lorenzo, Bonsignore Gaetano, Pellerito Aldo, Roma Paolo.

Il Presidente, rilevato che il Consiglio è stato regolarmente convocato e che si è raggiunto il numero legale,
dichiara aperta la seduta. Svolge le funzioni di Segretario la Prof. Alessandra De Paola.

Estratto
omissis

Schede di trasparenza Offerta Formativa 22-23

Il Coordinatore informa il Consiglio che in data 13/07/22 si sono riunite le commissioni AQ dei CdL e CdLM
in Ingegneria Informatica, per esaminare le schede di trasparenza degli insegnamenti che compongono
l’Offerta Formativa 2022-2023. La commissione ha verificato il rispetto delle linee guida del PQA, la
coerenza con la SUA-CdS e la congruità delle ore di didattica frontale, nonché il recepimento puntuale delle
indicazioni fornite dalla Commissione CPDS.

I verbali delle sedute delle commissioni AQ si allegano al presente verbale.

In accordo con le indicazioni fornite dalle commissioni AQ, il Coordinatore propone al Consiglio di
approvare le schede di trasparenza proposte.

Il Consiglio all’unanimità approva.



Il Presidente 
Giuseppe Lo Re

Il Segretario Verbalizzante 
Alessandra De Paola

Firmato da ALESSANDRA DE PAOLA - PA - ING-INF/05 - il 19/lug/22.
omissis

Il presente verbale viene letto e approvato seduta stante.

Verbale non firmato.
La seduta si è svolta dalle 12:00 alle 13:00






